
 
 
 
 
 

Compte rendu 
Organisme de participation des parents 

École des Deux-Ruisseaux 
Le mardi 17 octobre 

18h30 à 20h00 (TEAMS) 
 

1. Présence et ouverture de la séance (18h37) 

Anick Johnson, Karotoum Ouattara, Rachel Santor, Judith Santerre et Anna Sobolevska 
 

2. Lecture de l’ordre du jour 
 

3. Mot de la direction et de la présidence 

• École de la vue : 18 octobre 

• Lancement de la chanson thème : 22 septembre 

• Kermesse : 18 juin 

• Adoption de notre nouveau projet éducatif : 28 septembre 

 
4. Suivi des comités 

a. Comité transport actif (TrottiBus-Tanya) 

• Relance à tous les élèves et parents dans la semaine du 9 octobre 

• Seulement 4 inscriptions d’élève malgré la relance. 

• Défi pour recruter des enfants et adultes :  le Trottibus part trop tard 

• Tanya contactera les parents des élèves inscrits afin de voir s’ils ont un intérêt à 

être bénévoles. 

b. Comité environnement (Alexandre) – Plates bandes 

• Ménage des plates-bandes déjà fait par les élèves du 3e cycle et Mme Monique 

Lafrance 

• À remettre à une rencontre OPP au printemps (ajouter des vivaces?) 

• Cette année, pas besoin de protection pour les arbres dans la cour d’école. 

c. Comité bibliothèque (Olivier) 

• Besoin de formation pour former notre sous-comité.  Je dois faire des 

vérifications auprès du service aux bibliothèques.  Essayer d’en former le plus 

possible et choisir des parents motivés. 

• Formation au sujet du rangement des livres à la bibliothèque : 26 octobre à 18h 

d. Comité décoration bibliothèque (Janie) 

• 19 octobre : décoration pour l’Halloween 

e. Comité sécurité  

• L’affaire de tous 
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• Surveillance accrue en début d’année pour que les parents prennent les bonnes 

habitudes 

• Les écritures de « autobus seulement » ont été repeintes dans le débarcadère. 

• Pour le moment, ça se passe bien.   

 
5. Activités à venir 

- Noël :  Explication des paniers de Noël que nous pourrions refaire cette année.  Nous en 

reparlerons lors de notre rencontre de novembre. 

- BBQ (1re date de rencontre en janvier) :  M. Lepage désire être le leader de ce comité 

(comme l’an passé).  L’invitation pour ce sous-comité sera envoyée à tous pour notre 

rencontre de janvier. 

 
6. Varia 

 

7. Levée de l’assemblée (19h10) 

 


